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Y'S
主題　VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP（価値観、エクステンション、リーダーシップ）
スローガン　TRUST IN THE RIVER OF LIFE（命の川を信じよう）
� 国際会長　Jacob�Kristensen�（デンマーク）
主題���Make a Difference（変化をもたらそう）／スローガン　INSPIRE（奮い立たせよう）
� アジア太平洋地域会長�David�Lua�（シンガポール）
主題　変化を楽しもう！（Let's�enjoy�Changes）
副題　助け合い、分かち合い（Let's�help�and�share�each�other）� 板村哲也（東京武蔵野多摩）�
主題　学びと親睦を糧に外へ向かおう！� 関東東部部長　柿沼敬喜（東京グリーン）
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できることを
無理なくやろう！

東京江東クラブ会長　宇田川敬司

今月の強調テーマ
EF/JEF

MEN'S CLUB
OF TOKYO-KOTO

5月本例会
新型コロナウイルスの感染拡大防止、緊急事態宣言延長のため、
５月２９日（土）に予定していましたマレットゴルフ例会を中
止いたします。
５月２７日（木）19：00よりＺＯＯＭにて役員会を開催します。
役員に関わらずメンバーの皆さまこちらにもご参加ください。

ハッピーバースデイ	 該当なし
結婚記念日	 29 日　草分俊一・容子夫妻

末永い友情
時を経っても色褪せない

蔡煥卿　フランク　サイ
（2020 / 2021 台湾地区理事） 

　親愛なる江東ワイズの皆様、こんにちは！
５月２日、ZOOM を通して江東ワイズ、長栄ワイズの会員の

方々とオンラインでお会いすることができました。参加された
皆様はお元気そうで、久々に再会した家族のように互いに挨拶
ができ、大変興奮致しました。江東ワイズの深い友情に感動さ
せられました。新型コロナウイルスの影響で、対面での交わり
は叶いませんが、パートナーシップ同士への心配りは変わるこ
とがなく、かけがえのない兄弟の友情をさらに掛け替えのない
ものにすることができました。

2007 年～ 2008 年を回顧すると、藤井寛敏氏がアジア地域会
長（AP）を担当された際、私をＢＦ基金の地域事業主任 (ASD-
BF) にお誘いくださり、その後私は江東ワイズと頻繁に交流す
ることができました。またマレーシアのゲンティンハイランド
の東南アジア地域大会では、私と家内（Helen）がお誘いを受け、
山崎氏と一緒にビールを飲む機会がありました。そこで藤井氏
から、江東ワイズと IBC ( International Brother Club) を提携し
ないかという提案を受けました。IBC とは International  Beer 
Club ではないかと冗談を言いました。その後、わざわざ台湾ま
でお越しいただき、パートナーシップ締結会に参加して頂きま
した。2010 年～ 2011 年、藤井氏は国際会長（IP）として奉仕され、
横浜で開催された国際大会においては、長栄ワイズによって派
遣された会員と交流されました。このようにして両ワイズの友
情がさらに発展しました。

2011 年から 2019 年に至るまで、両ワイズの会員は地域大会
（Area convention）及び国際大会（ International convention）
で顔を合わせて交わる機会がありました。とりわけ、2011 年宜

4 月会員数 4 月出席者 4 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

21 名
内広義会員 2 名

休会 0 名

メンバー 11 58％（11/19） 3 月まで 1178164 3 月まで 54178 会長 宇田川敬司
メネット 4 月分 0 4 月例会分 0 副会長 大原真之介 / 酒向裕司
コメット 4 月その他 0 会計 島田徹
ゲスト　1 書記 相川達男
ビジター 残高 1178164 54178 直前会長 山崎常久

連絡主事 草分俊一

今月の聖句

『しかし、わたしを母の胎内にあるときから選び分け、恵み
によって召し出してくださった神が、御心のままに、御子をわ
たしに示して、その福音を異邦人に告げ知らせるようにされた
とき、わたしは、すぐ血肉に相談するようなことはせず、また、
エルサレムに上って、わたしより先に使徒として召された人た
ちのもとに行くこともせず、アラビアに退いて、そこから再び
ダマスコに戻ったのでした。』

ガラテヤの信徒への手紙　１章１５～１７節

蘭で開催したアジア大会、及び 2016 年台北での国際大会の際、
江東ワイズから多くのメンバーが参加されました。特に 2016 年
国際大会（IC16）の委員長（ICCC）として務められた藤井氏か
ら、台湾の主催側へ貴重なご意見をいただき、そのおかげで国
際大会の開催は無事成功し、参加された会員たちから高い評価
を受けました。2019 年、日本の仙台で 3 日間 2 泊に渡る第 28
回アジア地域大会（AC28）に参加した後、私は Helen、藤井氏、
山崎氏と一緒に東京へ親睦しました。その際、子弟交流のため、
宇田川氏のお嬢さん 2 名（Mio さん &Nao さん）を台湾に招待
しました。お嬢さん二人には台湾で 2 週間滞在頂き、台湾の民
俗文化を体験されました。子弟交流活動は大変な成功を納めた
と感じています。



友誼長存 歷久彌新
蔡煥卿 Frank Tsai

（2020 / 2021RD, Taiwan Region） 
親愛的江東社全體社友們，大家好！
5 月 2 日的視訊會議，讓江東社和長榮社的社友們能夠透過 ZOOM 的方式，

彼此在空中相會，看到所有與會的社友們都非常健康，大家互相寒暄，就像
久別重逢的家人一般，大家都非常的興奮，江東社和長榮社的深厚友誼，實
在令人感動，雖然 COVID-19 的疫情嚴峻，我們無法實際上面對面的聚會，
但是兩社的情誼並没有因為疫情的緣故而減少彼此的關懷，反而更互相的珍
惜這一份難得的兄弟情誼。
回顧 2007/2008 年藤井寬敏先生擔任亞洲洲域長 （AP）時，邀請我擔

任 BF 督導（ASD-BF），之後和日本江東社互動頻繁，有一次在馬來西亞
雲頂舉行東南亞區（South East Asia Region） 的區域大會（Regional 
convention）。我和内人 Helen 亦受邀参加，在會議期間因為多次和山崎先
生 （Yamazaki san）有機會暢飲啤酒，藤井先生提議貴我兩社結盟為 IBC （ 
International Brother Club），或戲稱為 International Beer Club，並
專程組團來台灣簽署 IBC 結盟儀式。2010 /2011 年藤井先生擔任國際會長

（IP）一職，在日本橫濱的國際大會 （IC），長榮社亦派多人參與盛會，兩社
友誼更進一步地發展。自 2011 年至 2019 年，兩社社友在 Area convention 
及 International convention 都有機會互相見面來聯繫友誼，尤其在台灣
宜蘭主辦 2011 年亞洲大會及 2016 年台北國際大會時，江東社亦有多位社友
來台參加，尤其是藤井先生（ Fujii san）担任 IC16 的 ICCC 職務，給予
台灣主辦單位非常寶貴的意見 , 讓此次的國際大會舉辦的非常成功，並贏得
所有參予盛會的聯青社友非常高的評價。2019 年在日本仙台的 AC28 亞太
洲域大會，我們除了在仙台 3 天 2 夜的聚會，會議結束後 , 我和 Helen 偕
同 Fujii san 及 Yamazaki san 回到東京聯誼，主要目的是要帶宇田川先生

（Udagawa san）的兩位女兒（Mio & Nao）來台灣，作子聯交流，相信這兩
位小女孩在台灣一週，對於台灣的風俗民情已經有了相當程度的瞭解，也是
相當成功的子聯交換活動。
2019 年 11 月江東社舉辦 60 週年慶，我個人因為要去美國（Toledo,Ohio）

國際聯青社的發源地，參加 RDE 訓練，不克出席盛會，由長榮社當任社長鄭
萬發率領陳惠貞（Helen）、賴冠樺（Hanako）、前社長張宏穀及賴子平還有
新社友陳科維一家 5個人，全部共 10 位社友、倩聯代表長榮社前往東京祝賀，
兩社的情誼，更因此而密切的結合。
長榮社將進入 30 週年 , 預定 2022 年 3 月份在台中舉行，屆時希望疫情已

經結束，日本社友可以來台灣訪問，相信兩社再度相會時的熱情，將得以再
次的提昇， 而友誼長存，歷久彌堅。
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瓢箪から駒。そんな言葉が相応しいのかもしれない。１月の本

例会、柳亭臙脂師匠の寄席、Zoom でやってみた。DBC の十勝

クラブにも参加してもらった。楽しかった。上手くいった。誰か

が言った。「台湾ともできるんじゃね？」……。間に立つ人間の

面倒くささを何一つ考えない浅はかとも言える発言が場を制し

た。

そんなノリで動き出した IBC on Zoom。台中長栄クラブと

の Zoom 交流会。いや～、便利な世の中になりました。数回の

メールのやり取りと１回のリハーサルでいきなり本番。先方はコ

ロナの影響も殆どなく、会場と思しきレストランに３０名以上が

大集合。こちらは緊急事態宣言下なので広めの会場にそれぞれが

ソーシャルディスタンスをとりマスク着用、カメラの前に一人ず

つ出て喋りながら席に戻って缶ビールを飲むスタイル。約半数が

Zoom 参加。そんな状況でも楽しいったらありゃしない。久し

ぶりに画面越しにライブで交流できる嬉しさよ。耳に懐かしい発

達了！の響き。スペシャルゲストで台中のフランクさん宅にホー

ムステイさせていただいた宇田川会長の二人の娘さんも飛び入り

参加してくれて大いに盛り上げてくれました。メインイベントの

野球拳、林さん VS 小松さんもコロナバージョンで３ラウンドだ

けでしたが安定の破壊力でした。参加した皆さん、それぞれに楽

しんでいただけたのではないでしょうか。

参加者：台中長栄クラブの皆さん三十余名、相川、宇田川、大原、

香取、草分、小松、酒向、島田、寺尾、藤井、本間、山﨑、宇田

川コメット姉妹

台中長栄クラブとZoomミーティング
しちゃいました！ 山﨑　常久

巻頭言の原文
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関東東部評議会参加報告
宇田川敬司

今回の関東東部評議会も緊急事態宣言下、ZOOM での開催と

なりました。

クラブの活動報告では、各クラブがコロナ禍の中、工夫を凝ら

して様々な活動をされている様子を伺えました。　東日本区を一

般社団法人として法人化するということも報告がありました。　

法人化は、「東日本区の活性化のための手段、起爆剤」との事で

したが、　私の個人的な思いとしては、法人化に関しては『？』

であり、ワイズメンズクラブを受け継いでいく世代として意見を

言わせていただきました。
（参加者：相川、宇田川、大原、草分、酒向、藤井、山崎（国際事業主任））

江東ワイズ　202１年４月　第１例会議事録

202 １年４月１日（木）

江東センター・ＺＯＯＭ併用にて開催

19：00 ～

千葉クラブの柳井さんがゲスト参加。他クラブ若手メンバー

の意見も聞く。

１．４月本例会に関して

  ４月１５日（木）19：0 ～　ハイブリッドにて開催　次期
への引継ぎ確認

２．台中クラブとのＺＯＯＭ例会に関して

  ５月開催を目指す。４月本例会にて詳細決定。交流会を基本
とする。

３．関東東部評議会

 ３月１７日（土）13：00 ～ＺＯＯＭ　役員は出席
４．来期新クラブ役員に関して

 島田次期会長　　　１５日までに決定
５．園庭「もみの木」植え替えプロジェクトの件

 来期の活動として行う。プロジェクトリーダーの候補として
菅原さん。
６．『20-21 年度ユース活動の表彰エントリー』の件

 ユース例会を報告
７．ＹＭＣＡスタッフ移動　

　加藤さん芝浦へ、新たに池田さん（サメ）杉田さん（エビ）
が配属。

参加者　宇田川、酒向、山崎、草分、駿河、本間、相川　ゲスト　柳井（千葉）ＺＯ
ＯＭ　藤井、島田、大原、鈴木

江東ワイズ　202１年４月　本例会議事録

202 １年４月 15 日（木）

江東センター・ＺＯＯＭ併用にて開催

19：00 ～

１．台中クラブとのＺＯＯＭ例会に関して

 ５月２日（日）夕刻開催案台湾から打診あり。例会としてで
はなく交流会として開催。山崎さんに台中との打ち合わせを担
当頂き調整をお願いする。
２．来期新クラブ役員に関して　　　島田次期会長

 会長　島田さん　　副会長　大原さん、駿河さん
  会計　高橋さん　会計補佐　酒向さん　　書記　相川　直

前会長　宇田川さん

３．園庭「もみの木」植え替えプロジェクトの件

 来期の事業として決定。菅原さん、宇田川さんのお知り合い
などに情報収集をお願いする。
４．今後の活動に関して

  5 月本例会　→　マレットゴルフ　　５月２９日（土）　
14：00 ～を予定

 ５月第１例会　→　５月６日　役員会　→　５月２７日
５．�クラブ内例会時の正装に関し、昨今の世情を鑑みノーネク

タイを推進してはどうかとの意見有り。今後要協議。

参加者　宇田川、島田、山崎、草分、高橋　
ＺＯＯＭ参加　藤井、酒向、相川

江東ワイズ　202１年４月　役員会議事録

202 １年４月２２日（木）

江東センター・ＺＯＯＭ併用にて開催

19：00 ～

１．台中クラブとのＺＯＯＭ例会に関して

  江東センターにＺＯＯＭを設営し、台北クラブ蔡さんと繋ぎ
ＺＯＯＭのテストを行った。良好な接続状況を確認。当日進
行役の山崎さを中心に蔡さんとも打ち合わせ完了。

 5 月 2 日（日）18：00 ～　（17：30 より仮接続予定）
２．『東日本区奈良傳賞該当者推薦』の件

 江東からは本年度は推薦者無しとする。
３．今後の活動に関して

 5 月　　マレットゴルフ 5 月 29 日（土）開催予定
 コロナの状況により臨機応変に対応する。
 6 月　　予算、決算、来期予定に関して協議する。
 納会は開催できる状況を見極め開催
４．関東東部ＣＳ資金援助の申請

 園庭もみの木植え替えプロジェクトを今期よりスタートし
申請する。

出席者　宇田川、山崎、草分、大原、酒向、相川　ＺＯＯＭにて台中クラブの皆さん（蔡
さん他多数）
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編・集・後・記

江東コミュニティーセンター＆幼稚園
江東ＹＭＣＡの報告

▼江東ＹＭＣＡ幼稚園の日常
・�お弁当：４月１５日～年中組さん・年長組さんのお弁当がスタート
し、保育時間も午後までとなりました。
・�家庭訪問：例年実施していた家庭訪問ですが、コロナ禍で中止と
いたしました。
・�避難訓練：今年度初めての避難訓練。年少組さんは人生初の避
難訓練かも？！さすが年中組さん・年長さんは素早く行動ができま
した。年少組さんのお友達には大声で涙を流しながら泣いている
子もいました。
・�虹の会の総会が書面決議で実施されました。そして会長、副会
長・・・の役員が承認されました。
・�緊急事態宣言が発出し、また延長されたことにより1学期の土曜
日保育はお休みとすることといたしました。
▼江東コミュニティー活動
・�各クラス順調にスタートしました。緊急事態宣言が発出されました
が、感染拡大防止に努めクラス運営をしております。
� �しかしサッカークラスは緊急事態宣言発出により近隣グランドの使
用が不可となり幼稚園の園庭及び教室等での運営となっておりま
す。

・�実習生が１２名配属されました。社会体育・保育専門学校の学生
が実習をスタートしました。サッカークラスには７名、体操クラス
には５名が配属され、楽しい学びのときを持ちます。そしてかけが
えのない子どもたちの成長に寄与していきます
・�フードパントリー：東陽町コミュニティーセンターの紹介によりフー
ドパントリーの受け渡し場所として江東ＹＭＣＡがエントリーしまし
た。前回は５家族が企業や個人からいただいた日常雑貨用品や食
品を受けとりに来られました。コロナ渦で生活に困窮している家
族に少しでも寄り添うことができればと願っております。次回は７
月中旬に行います。日用雑貨品や食料品などのご提供をお願い致
します。

オール東京の報告
▼春キャンプを実施しました
３月２６日～３０日、志賀高原で春スキーキャンプを実施しました。
小学生１８人と中高生２０人が参加し、また３月２８日～３０日に
は「東山荘ネイチャーキャンプ」を実施し、幼児と小学生２８名が
富士山の散策などを楽しみました。両キャンプともに定員を減らし、
引率者は事前にＰＣＲ検査を受けるなど安全管理や感染対策を入念

に行い、無事に終了しました。
▼第３０回チャリティーゴルフ大会
４月８日に「第３０回チャリティーゴルフ大会」がＰＧＭ総成ゴルフク
ラブで開催されました。１８グループ、７０名が参加しました。感染
症拡大防止のため、表彰式や懇親会は見送り、別途表彰記念品を
参加者に贈呈しました。益金約２５万円は、障がい児プログラム支援、
フレンドシップファンド、不登校の子ども支援、災害復興支援に用い
らさせていただきます。チャリティーゴルフ実行委員会が準備と運営
を担い、多くの個人や企業から協賛をいただきました。
＊実行委員長は江東ワイズの鈴木氏に担っていただきました。また、
実行委員の中には江東コミュニティー活動委員の堀さんにも入って
いただきました。

▼東日本大震災から１０年
あれから１０年が過ぎました。冊子「２０１１～２０２０�東日本大震
災復興支援活動１０年の歩み」を作成しました。これまでに東京Ｙ
ＭＣＡが会員やユースボランティア等とともに石巻地域で行ってきた
活動や、福島の家族や子どもたちを対象としたプログラム他、多岐
にわたる復興支援活動の記録に加え、関係者数人へのインタビュー
内容も掲載しました。

最近我が家の車を息子が自ら洗車するようになった。？？怪しい。。彼女でもできたか？？残念ながらそんな気配は全くなく。愛犬とドライブだとさ。
つまんねーの！！　ＴＡ
コロナ変異株、侮ることなかれ。各位、御用心召されよ。スペイン風邪同様、数年がかりの長期戦でござる。T.Y

今後の予定　　（2021 年 5 ～ 6 月）

5 月 27 日（木）　役員会　　　緊急事態宣言の為ＺＯＯＭ
6 月 3 日（木） 　第 1 例会    
6 月 5 日（土）　 プール設置
6 月 12 日（土）　東日本区大会（ＺＯＯＭ開催）
6 月 17 日（木）　本例会
6 月 24 日（木）　役員会
今後の予定ですが、コロナウイルスの状況によって変更、中
止の可能性が有ります。
随時ＭＬにて予定の変更はお知らせしてまいります。

YMCA ニュース
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